

2011年10月24日

## 10月18日、小学校で環境授業を実施

2011年10月18日、京都市立乾隆小学校（上京区）にて、4年生33名を対象に『モーターと地球環境 ～わたしたちができること～』と題し、環境授業を行いました。

当社は小学生向けの環境授業プロジェクトを5年前から展開しており、同校を訪問するのは昨年続き2度目となります。

当社オリジナルの授業は、合計90分で次のような3部構成となっています。

- ①身近にあるモーターと電気エネルギー
- ②クリップモーターの製作実習
- ③地球環境について考えよう

日常生活で身近に使われているモーターと電気エネルギーとの関係を紹介した上で、最終的には地球環境のために子どもたちができることを考えてもらいます。

また、ものづくりの面白さを体験してもらうために、授業の中でクリップモーターの製作実習を行います。当社社長の永守は、小学生時代に理科のモーター製作実習がきっかけでモーターに強い興味を持ち、その後当社を立ち上げることを決意いたしました。私たちは、子どもたちの夢の発見につなげてもらえればという想いを込めて、ものづくり実習を授業に取り入れています。

子どもたちは身近な製品に使われている様々なモーターに囲まれて、興味津々。講義のなかでは皆さん何度も何度も手を挙げて、少し難しいところもある製作実習にも一生懸命に取り組んでくれました。

今年度は、同校のほか4校での授業を予定しており、今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めてまいります。

※以下、添付写真です。



▲授業風景（1）：クイズ形式で身の周りにあるモータについて学んでもらいました



▲授業風景（2）：クリップモータの製作実習を行いました



▲休憩時には、実際に当社のモータやそれらが使われている製品に触れてもらいました